

INTRODUCCIÓN

En el marco del Año Internacional de los Bosques, la CONAFOR con apoyo financiero parcial de la OIMT, celebrará el **Seminario Internacional sobre Evaluación de Políticas Públicas Forestales**, con objetivo de conocer y difundir las principales estrategias y resultados de las evaluaciones en el sector, a través del intercambio de experiencias de distintos países.

Los recursos forestales son un elemento fundamental en el desarrollo de un país, por lo que su conservación, protección, restauración y aprovechamiento adecuado, a través del desarrollo forestal sustentable, es una prioridad para lograr la sustentabilidad ambiental. La conservación de los recursos naturales sólo puede ser vista a través del espejo del aprovechamiento sustentable como una vía que dé pie a la atención de necesidades presentes y futuras.

La política forestal en el entorno internacional ha transitado de una lógica de explotación y de intercambio comercial, balanceada con instrumentos de conservación basados en la demarcación de áreas naturales protegidas, hacia una visión que considera múltiples factores entre los que van adquiriendo mayor importancia aspectos como la relación de los bosques con el cambio climático, el combate de los efectos de la sequía y la lucha contra la desertificación, la conservación de la biodiversidad, el mantenimiento de los ciclos hidrológicos, la lucha contra la pobreza, la silvicultura comunitaria, la ordenación de los mercados y la gobernanza en el manejo de recursos comunes.

En México el Programa Institucional 2007- 2012 presenta la política forestal del sexenio, de manera integral, complementaria y acorde a la visión que queremos para México en materia de manejo racional de nuestros recursos forestales. El Desarrollo Forestal Sustentable hoy más que nunca, es el camino que se sigue a fin de que la vida y la naturaleza estén en armonía con el desarrollo y la modernidad que hoy se impulsa.

OBJETIVO

El seminario tendrá como objetivo dar a conocer y difundir estrategias y resultados en evaluación de políticas públicas forestales a través del intercambio de experiencias y resultados observados en otros países.

El seminario servirá como plataforma para reunir las lecciones aprendidas de otros contextos nacionales e internacionales y facilitará el intercambio de experiencias. Se espera participación diversos sectores como: servicio público del sector ambiental, representantes de organizaciones de la sociedad civil, organizaciones de silvicultores, productores e industriales forestales, representantes de dependencias federales, representantes de la ANAAE, legisladores, universidades, centros de investigación, profesionales forestales.



COMISIÓN NACIONAL FORESTAL

**Seminario Internacional sobre Evaluación y
Políticas Públicas Forestales
Ciudad de México
4-5 de agosto 2011**



MECÁNICA DEL SEMINARIO

Participarán ponentes magistrales de alto nivel, entre ellos de OIMT, FAO, CIFOR, Banco Mundial, CONEVAL, además de expertos internacionales y nacionales en la materia, incluyendo a las dependencias del sector ambiental.

Además de las conferencias magistrales, se desarrollarán 4 paneles sobre los siguientes temas:

- Desarrollo Forestal
- Servicios Ambientales
- Restauración Forestal
- Protección contra Incendios Forestales

El intercambio de experiencias permitirá contar con referencias internacionales respecto a la evaluación de los programas que se realizan en México en el sector forestal. En particular será un insumo importante en el proceso de actualización del Programa Estratégico Forestal 2025 de largo plazo de México.

MAYOR INFORMACIÓN:

Lic. Erika del Rocío López Rojas
CONAFOR
Tel. + 52 33 3770 7000
e-mail: elopez@conafor.gob.mx